
2017 VOL.01人間学部 心理学科 

最初に心理学に興味を持ったきっかけは、父から勧められ
て読んだ本です。そこで、心を支える仕事があることを知
り、関心をもちました。そして、高校１年生のときに競歩
の選手として大会に臨んだ際、勝敗の行方が僕の結果に
かかることになりました。出発前はプレッシャーで倒れそ
うでしたが、ゴール前でチームメイトから声援をもらった
瞬間、身体中にパワーがあふれました。心を支える行為
とは、ああいうことなのかもしれないと今になって思いま
す。入学して、心理カウンセラーの他に、警察官という
夢も生まれました。基本は、その人に必要な言葉をかけ
てあげられることだと感じています。それができる仕事に
就きたいです。

心を支える力とは、
きっと、いま最も
必要な言葉を
かけてあげられる力。

人間学部  心理学科1年

森 正風
｜北陸高校出身｜
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仁愛大学の心理学科を選んだ理由は？センパイに聞きました！

親友とケンカして落ち込み、病
院でカウンセリングを受けたこ
とがあります。しかし、そのとき
のカウンセリングは自分にはな
じみがなく違和感が残りまし
た。私ならもっと寄り添える！
と思ったのがきっかけです。

Q

臨床心理学の基本を学びます。授業の名前は堅い
ですが、夢分析など面白い内容がたくさんあります。

楽しみに
している授業 臨床心理学

座学で学んだ臨床心理学を基に、次は実践的な
体験ができることが楽しみです。

楽しみに
している授業 臨床心理演習 犯罪を犯した人の心の中に生まれる「自分はなぜ

こんなことをしたのか？」という思いを知りたいです。
楽しみに

している授業 犯罪心理学

中学生のころ、友人から相談されることが多かったです。
当時の自分がどうするべきだったか学びたいと思います。

楽しみに
している授業 教育心理学 家族に関する様々な現象や問題を通して、

子どもの心理について学んでみたいです。
楽しみに

している授業 家族心理学

心だけではなく身体の病気に対しても心理的観点から
迫ります。先人の心理学者の考えに興味は尽きません。

楽しみに
している授業 心理療法論

心理学科2年

堀川 紗椰
｜仁愛女子高校出身｜

入学後2年少し経って、人
と話すのが好きな自分に
気づきました。将来は、仲
間と共に一つのことを成
し遂げる仕事がしたいで
す。心理学のスキルは必
ず活きると思っています。

心理学科3年

岩野　隼
｜福井商業高校出身｜

従兄弟の子どもにどう接
してよいかわからなかった
ことから、興味が生まれ
ました。将来したい仕事
はまだないですが、多様
な領域を学ぶ中でこれか
ら夢に出会いたいです。

心理学科1年

柏　佳奈
｜南砺福光高校出身｜

人間を知り、自分の見え
る世界を広げていきたい
です。できれば就職もそ
の延長と捉え、多様な仕
事をしてみたいと思いま
す。最終的に心理カウン
セラーになりたいです。

心理学科2年

久嶋 桜梨恵
｜鯖江高校出身｜

高校になじみにくかったり、
友達とうまくいかなかったり
して落ち込んでいたとき、ス
クールカウンセラーに出会
いました。それがきっかけ
で、自分で答えを見つけて
いけたのだと思います。

心理学科1年

根上 和享
｜金沢西高校出身｜

高校時代、スクールカウン
セラーの方の話を聞く機
会があり、ふさぎ込んでい
た子どもが前向きになっ
ていく話に感動しました。
私は、様々な年齢層の人
のために働きたいです。

心理学科3年

小泉 瑠菜
｜武生東高校出身｜
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